

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

FINTECHS AÚN EN LA PERIFERIA DE LOS BANCOS

 **Semillas cibernéticas...** El rubro financiero digital, también conocido como Fintech florece en AL.

Actualmente en la región hay mil 190 empresas de este tipo y México lleva la batuta con 273.

No obstante, pese a su avance, Felipe Carvalho, especialista de la calificadora Moody's, hace ver que la gran mayoría de esas empresas se mantienen a la periferia de las estructuras bancarias, pues realmente sólo se observa una importante penetración en el proceso de la estructura de pagos donde operan el 24%.